
“Nuovi  Orizzonti  della  Sinistra”  (NOS  –  NOI)  48  DENUNCE  La
destra  reagisce  così,  manifestando  tutta  la  sua  debolezza  e
disperazione.

Si apprende dalla stampa che il Sindaco di Giulianova avrebbe pronte 48 querele
per altrettanti cittadini colpevoli, a dire del primo cittadino, di averlo diffamato con
commenti, ritenuti “feroci”, riferiti al video che lo ritraeva sogghignante alle
battute “ironiche” di Sgarbi.
Il sindaco di una città è il sindaco di “tutta la città”. La rappresenta per intero, ne
interpreta i bisogni, le esigenze. Riesce a coglierne le profonde articolazioni, le
sfumature, le diversità. La governa in ragione del mandato elettorale ottenuto,
prestando, tuttavia, attenzione ed ascolto a tutti.
Questo Sindaco, “che ha carpito in maniera fraudolenta voti ai
cittadini”, come dimostrato dal noto miserabile voltafaccia compiuto, è riuscito
nello straordinario risultato di alzare barriere fra sé, la sua amministrazione e la
città.
E’ incapace di comprenderla, tantomeno di ascoltarla. Interpreta ogni voce di
dissenso e di critica, come un attacco personale a cui reagire con violenza,
utilizzando il tipico armamentario lessicale e comportamentale della destra
estrema: “denigrazione, delegittimazione, intimidazione”.
Le 48 querele annunciate fanno parte del medesimo registro e perseguono il
medesimo obiettivo: “INTIMIDIRE”chi osa esprimere dissenso, invitarlo al silenzio,
collocarlo nella innocua posizione di soggezione. Insomma, le 48 querele
costituiscono l’ulteriore esempio di come la destra estrema concepisce il governo
di un territorio: “potere intoccabile e insindacabile”
48 denunce a dimostrazione della debolezza e della disperazione del Sindaco, un
uomo vittima di se stesso e del suo farneticante delirio di onnipotenza, che stride
pesantemente con la nobiltà della funzione istituzionale che i cittadini, pur frodati,
gli hanno attribuito.
“Nuovi Orizzonti della Sinistra” (NOS – NOI) esprime solidarietà e la vicinanza nei
confronti dei cittadini che NON sono proni alle offese del Sindaco, ma hanno la
testa alta e dissentono come è giusto fare.
Ovviamente, nessuno si farà intimidire ed il dissenso rispetto alla peggior
amministrazione comunale della storia repubblicana di Giulianova
continuerà a crescere ed a manifestarsi nelle forme che la Costituzione
consente.
Così come si affermerà e crescerà in città un’alternativa che sarà in grado
di restituire a Giulianova un governo all’altezza della sua gloriosa storia
democratica e progressista.

I promotori
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AN  VALENTINO  IN  A.C.  PREMIAZIONE  DELLA  COLLETTIVA
ITINERANTE DI FOTOGRAFIA “IMPRESSIONI LUNGO LE RUE”

Con la premiazione delle opere vincitrici, domenica 25 luglio alle
ore  18,30  in  piazza  San  Rocco  a  San  Valentino,  si  chiude  la  Collettiva  itinerante  di  fotografia  “Impressioni  lungo  le  rue”,
organizzata dal Comitato Pro San Rocco e curata da Gianni Iovacchini. “Un successo inaspettato di autori, per la qualità delle
opere esposte e di pubblico- ci dice il curatore della mostra-che hanno reso ancor più suggestivo l’antico centro storico di
San Valentino”. Le foto esposte negli angoli più interessanti de “lu quarte de sopre”, tra il Duomo e Palazzo Farnese, dalla
fontana e scalinata monumentale di Sansone alla chiesa di San Donato, hanno accompagnato i numerosi visitatori lungo i
vicoli e gli improvvisi slarghi. “Un esperimento da ripetere, ben riuscito-ha aggiunto Iovacchini- che oltre alla valorizzazione
di giovani fotografi affiancati da artisti affermati provenienti da tutta Italia, ha messo in mostra l’arte e l’architettura di San
Valentino, con i suoi palazzi, chiese e fontane monumentali”. La giuria è già all’opera ed è composta da Franca Cauti,
fotografa, Luca Di Fabio, fotoamatore, Luana Andrenacci, fotoamatrice. Enrico Coppola, fotografo, video maker e regista.
Giovanni Iovacchini, che la presiede. L’evento è stato inserito nelle manifestazioni organizzate dall’Associazione Pro San
Rocco  in  onore  della  Madonna  del  Carmelo,  con  il  patrocinio  del  Comune  e  della  Parrocchia  di  San  Valentino,  in
collaborazione con le associazioni Amici della Biblioteca e Amici del Museo.

Morro  D’Oro.  INTENSIVO DIRIMè,  in  Abruzzo  una  settimana di
terapia intensiva e gratuita per famiglie e bambini con diagnosi
del neurosviluppo

–       Morro d’Oro (TE), dal 26 al 31 luglio 2021 –

*******
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MORRO D’ORO. Far comprendere ai genitori quali modalità siano più efficaci per incoraggiare lo sviluppo emotivo-funzionale
del bambino non solo durante la terapia, ma nell’arco di tutta la giornata, supportando le sue caratteristiche neurologiche al
fine di aiutarlo nelle sfide che deve affrontare, incoraggiando anche un’efficace relazione tra genitore e figlio. Questi alcuni
degli obiettivi di DirFloortime® rivolto a famiglie con bambini con diagnosi del neurosviluppo. Un modello operativo inserito
nel 2005 nelle Linee Guida della Società italiana di neuropsichiatria dell’infanzia e dell’adolescenza tra le raccomandazioni
tecniche-operative per i servizi di neuropsichiatria dell’età evolutiva e che viene praticato da qualche anno anche in Abruzzo,
in particolare nello studio di riabilitazione FisicaMente di Pagliare di Morro d’Oro. Proprio questo centro, quest’anno ospita un
programma intensivo. L’edizione del 2020, infatti, si è tenuta in provincia di Novara mentre per il 2021, grazie alla richiesta
di Silvia Feliziani – musicoterapeuta/terapista DirFloortime® che opera nello studio FisicaMente e referente per la regione
Abruzzo di Dirimè Italia (associazione di promozione sociale che si occupa di formazione nel modello Dir e sostegno alle
famiglie di bambini con diagnosi del neurosviluppo), – è stata selezionata come unica regione l’Abruzzo. Per una settimana,
quindi  –  dal  26  al  31  luglio  2021  –  le  famiglie  che  seguono  già  un  percorso  di  terapia  nel  modello  Dir  nello
Studio FisicaMente, avranno l’opportunità di partecipare gratuitamente a un programma intensivo e di essere seguite, sia in
Studio  che  a  casa,  da  una  équipe  multidisciplinare  Dirimè  composta  dalla  psicologa  Barbara  Cravero,  dalla
neuropsicomotricista Stefania Menconi, dalla logopedista Nicoletta Baiocco e dall’educatrice Barbara Purpi. A loro si
affiancheranno  nove  volontari/terapisti  Dir  (che  giungeranno  da  tutt’Italia).  Tutto  il  progetto  sarà  supervisionato  dalla
neuropsichiatra  infantile  e  psicoterapeuta  Sabina  Barattelli.

Lo  Studio  di  Riabi l i tazione  FisicaMente  di  Pagl iare  di  Morro  d’Oro  (TE)  nasce  nel  2008  grazie  al le
sorelle  Valentina  e  Raffaella  D’Ambrosio,  rispettivamente  logopedista  e  fisioterapista,  entrambe  mosse  dalla  passione
per la riabilitazione soprattutto in un’ottica di équipe. Nel tempo si sono strette proficue collaborazioni e pian piano il team si
è  ampliato,  includendo  al  suo  interno  figure  specializzate  come  il  Neuropsichiatra  Infantile,  lo  Psicologo/Psicoterapeuta,  il
Terapista della Neuropsicomotricità dell’età evolutiva, il Musicoterapeuta, l’Ortottista e l’Osteopata. La presenza di tutte
queste  figure  professionali  ha  permesso  di  sviluppare  percorsi  educativi  e  riabilitativi  specifici  per  ogni  singolo  paziente,
soprattutto in età evolutiva. L’interesse per la riabilitazione dei Disturbi del Neurosviluppo e di altri Disturbi della sfera
evolutiva  ha  condotto  i  professionisti  dello  Studio  verso  un  percorso  formativo  intenso  e  specifico  che  ha  permesso  di
abbracciare non solo il bambino, ma anche tutta la famiglia. In particolare sono stati attivati percorsi di Parent Training di
gruppo, condotti dalla psicoterapeuta, mirati a concedere uno spazio di conoscenza, condivisione e supporto ai genitori, e
percorsi di musicoterapia basati sul modello DIRFloortime, che implica conoscere il profilo individuale del singolo bambino,
supportandone la crescita emotiva-funzionale in una cornice relazionale tra genitore-bambino.

“Lavorare in équipe – spiega la coordinatrice dello Studio FisicaMente, Valentina D’Ambrosio – implica scoprire dei nuovi
modi  di  pensare  alle  diagnosi,  progettando trattamenti  differenti  a  seconda delle  peculiarità  di  ogni  bimbo e  ascoltando i
bisogni dei genitori. Siamo onorati di poter ospitare un’intera équipe multidisciplinare nel nostro Studio per l’INTENSIVO
Dirimè che sosterrà le famiglie gratuitamente e offrirà ai nostri operatori una grande possibilità formativa sia in Studio che a
casa”.



“Come terapista Dir e socia Dirimè – prosegue Silvia Feliziani – ho potuto partecipare al bando del 2021 INTENSIVO Dirimè,
questa settimana sarà una grande occasione per le famiglie le quali usufruiranno di una terapia gratuita supportate da
un’intera équipe multidisciplinare sia in studio che a casa. Dopo un lungo periodo di chiusura tra le mura domestiche a causa
dell’emergenza sanitaria questo progetto offre loro la possibilità di riscoprirsi anche nella quotidianità. Sono felice di essere
supportata  da  un’équipe  nello  spiegare  ai  genitori  le  peculiarità  dei  propri  figli  e  scardinare  dei  luoghi  comuni  sulla
neurodiversità così da favorire esperienze di crescita e relazione. Come referente regionale per Dirimè vorrei ringraziare tutti
i  privati che hanno creduto nell’importanza di tale progetto finanziando la raccolta fondi di 5mila euro che si è conclusa a
febbraio 2020”.

 

Giulianova.  “Aspettando  i  castelli  di  sabbia”:  torna  la
manifestazione organizzata da Admo, Amare e Arts Academy.
Scultori al lavoro dal 20 al 25 Luglio. Nonostante le restrizioni imposte dall’ emergenza sanitaria, anche l’estate 2021 avrà il
suo castello di sabbia. Per quanto non ci sia, quest’anno, la competizione collegata all’evento, la spiaggia in corrispondenza
dello stabilimento “Caprice” sarà comunque teatro della consueta prova di bravura. “Aspettando i castelli di sabbia”, che ha
preso l’avvio martedì scorso per concludersi domenica prossima, 25 Luglio, è organizzata dall’associazione Arts Academy in
collaborazione con Amare (Associazione Abruzzese Malattie Rare Ematologiche) e la sezione di Giulianova-Teramo dell’Admo
(Associazione Donatori Midollo Osseo). Patrocinata dal Comune di Giulianova e promossa dagli assessori Paolo Giorgini e
Marco Di Carlo, la manifestazione intende far conoscere le attività di Amare a sostegno delle persone affette da malattie rare
ematologiche e sottolineare l’importanza della donazione di midollo osseo. Utilizzando solo sabbia, gli scultori Franco Daga,
Susanne Paucker e Nicola Monticelli stanno realizzando il castello che, domenica alle 22, sarà illuminato da luci colorate. Il
comitato organizzatore,  composto da Emidio Calvarese,  Barbara Ponte,  Maurizio  Friscioni,  Gabriella  Lucidi  Pressanti  e
Giuliana  Ridolfi,  ringrazia  l’amministrazione  comunale  e  invita  tutti  a  seguire  la  realizzazione  dell’opera  e  ad  ammirarla,
splendida e imponente, una volta completata.

Danneggiamenti in piazza Dalmazia. Il  sindaco assicura: « Sarà
fatta piena luce ».
Non sarà trascurato nulla e la verità su quanto accaduto verrà fuori. Il sindaco Jwan Costantini intende rassicurare quanti
guardano con ansia, ed una certa perplessità, ai recenti episodi che hanno procurato danni a piazza Dalmazia, inaugurata
nella sua nuova veste solo il 4 Luglio scorso. « Questa amministrazione – dichiara – farà presto chiarezza, anche grazie
all’ausilio del sistema di telecamere puntualmente installato, come promesso in campagna elettorale. Nulla sarà lasciato di
intentato,  al  fine  di  individuare  e  sanzionare  i  responsabili.  Risulta  peraltro  evidente  che  chi  oggi  batte  il  tamburo  delle
polemiche non sarà in questo dalla nostra parte, visto che, a leggere gli ultimi proclami, pare che le incursioni vandaliche
vengano quasi auspicate. Del resto, non ci aspettiamo molto da parte di coloro che, la sicurezza, sanno invocarla solo a
chiacchiere e non con la messa in campo di una strategia fattiva, come accade da due anni a questa parte » .
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Nancy Fazzini nella compilation firmata Feltrinelli. 

Nancy Fazzini

Doppio cd compilation “Taranta italian folk Music “ dal 16 luglio in tutti i negozi prodotto con Elio D’aprile e Maurizio D’Aprile
per soulgem record distribuito da halidon e Feltrinelli, Edizioni Musicali Magilla Spettacoli/Soulgem Records.

 Una  Reunion  di  tutti  I  più  noti  artisti  italiani  rappresentativi  della  musica  etnica  mediterranea.  La  cantautrice  ,
musicoterapeuta e criminologa Abruzzese ha dato parole a “lu Magone” : Il dolore di una coppia di innamorati che si devono
separare perchè lui parte da soldato e la triste scoperta che la lontananza porterà lui a tradirla. La storia dei nonni, dei
genitori, la storia di un passato che non è poi così lontano.

Tradizione in lingua di Galantucci Massimo nome e volto di Magilla edizioni musicali che da anni collabora con Nancy Fazzini,
voce del brano Jenny Ribezzo e composizione Luigi D’Aprile.

Estatica  2021,  a  Pescara  grande  successo  per  la  prima  di
“Teatriamoci”  con lo  spettacolo  del  Maestro  Pingitore
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Il tempo incerto non ha demoralizzato il grande pubblico di Estatica 2021, che nella serata di domenica 18 luglio, ha scelto
di divertirsi nell’arena del Porto Turistico Marina di Pescara con lo spettacolo del Maestro Pier Francesco Pingitore,
“Se la panchina parlasse..diario indiscreto di un sedile malizioso”, appuntamento esclusivo per l’Abruzzo che ha
aperto  la  mini  rassegna  di  tre  spettacoli  (nell’ambito  di  Estatica)  curata  dall’attore  abruzzese  Federico  Perrotta,
“Teatriamoci” che prosegue il suo percorso con l’appuntamento del 10 agosto alle ore 21.30 con “Come se fosse”: i
protagonisti saranno i comici Pablo e Pedro, maestri dell’improvvisazione, volti noti di Zelig e Avanti il prossimo  (anche
serale) su Canale5 e di Colorado su Italia1.

Il capoluogo adriatico ha accolto il regista con grande stima, espressa anche attraverso una targa omaggio consegnata dal
Presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara, Gennaro Strever; presente anche il Presidente del Marina di Pescara
Carmine Salce che si è complimentato con il Maestro Pingitore.

Nell’ultimo anno e mezzo, nessun ostacolo per il genio artistico di Pier Francesco Pingitore, regista, drammaturgo, autore
televisivo e giornalista che ha regalato sorrisi anche nei momenti più difficili ed infatti dopo i grandi risultati della messa in
onda su Canale5 dello scorso 13 ottobre, lo spettacolo è tornato ad emozionare dal vivo anche con qualche pungente e
sarcastico aggiornamento sulla gestione dell’emergenza da Covid-19.

Lo spettacolo, le cui scene ed i costumi sono di Graziella Pera e le musiche originali sono di Edoardo Simeone, vede
protagonista questa ‘panchina scaltra’ e reca la firma di UAO Spettacoli; vanta un cast ricco ed esclusivo che ha stimolato
il buon umore del pubblico pescarese: sul palco Martufello, Manuela Villa, Federico Perrotta, Morgana Giovannetti,
Valentina Olla ed Alessandro Tirocchi.

Fidanzati e mariti, mogli e amanti, artisti e personaggi alternativi, hanno raccontato le loro storie senza però rendersi conto
di essere monitorati da questo “sedile malizioso”: nel parlar dei loro incontri e più ancora degli scontri hanno rivelato tanto
della loro vita e per ironia della sorte l’amante traditore si è scoperto a sua volta tradito, ma tante sono le storie che le
“orecchie” di questa panchina hanno ascoltato, come quelle che hanno promosso uno spettacolo dinamico e spumeggiante
con cui l’Abruzzo durante l’appuntamento pescarese si è divertito.

Estatica  gode  del  patrocinio  del  Comune  di  Pescara  e  della  Camera  di  Commercio  Chieti  Pescara  con  il
coordinamento generale a cura di Spray Records.

 



Giulianova.  Venerdì  23  luglio  ORE  21,30  NARRATIVA  “MATER
DOLOROSA” Incontro  con:  Romilda  SCALDAFERRI

PRESENTAZIONE IN ESTERNA

Venerdì 23 luglio ORE 21,30

NARRATIVA

“MATER DOLOROSA”

Incontro con: Romilda SCALDAFERRI

A cura di: Loredana MAGAZZENI

Letture scelte: Luisa PECE

 

Nel Teatro Anatomico, all’interno del Palazzo dell’Archiginnasio di Bologna, viene rinvenuto il  cadavere di una giovane
donna.  Un’ambientazione perfetta,  nell’antico luogo in cui  gli  studenti  di  Medicina assistevano alle  autopsie,  per una
messinscena  orchestrata  con  cura.  Un  nuovo,  difficile  caso  per  l’ispettrice  Rosa  Maria  Lamberti,  che  inizia  a  indagare
nell’ambiente universitario, dove lavorava la vittima, scoprendo un mondo insidioso in cui, sotto una patina di perbenismo, si
nascondono passioni insospettate. Con la sua consueta ostinazione e con uno slancio alimentato dal sentimento di profonda
pietà verso la madre della giovane uccisa – mater dolorosa – l’investigatrice cerca la verità…

https://www.ilnomedellarosa.com/mater-dolorosa-incontro-con-romilda-scaldaferri/

Tortoreto.  Arrivano  i  monopattini  in  città,  venerdì  la
presentazione  alla  stampa.
conferenza stampa di presentazione di LINK, il monopattino elettrico più avanzato della categoria, venerdì 23 luglio alle
ore  10:30  a  Tortoreto  (Teramo).  LINK  è  progettato  da  Superpedestrian,  spin-off  del  MIT  di  Boston  e  società  leader  di
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ingegneria  e  micromobilità.

Martinsicuro. Editoria: la collana Il gabbiere – edizioni Di Felice

Valeria Di Felice

La collana Il gabbiere intende promuovere tra le migliori proposte della poesia contemporanea, ispirandosi alla visione del
poeta inteso come un gabbiere. Come il gabbiere, di vedetta sulla gabbia dell’albero più alto della nave, scruta l’orizzonte e
riesce a “vedere” l’orizzonte prima degli altri marinai, allo stesso modo il poeta, attraverso un atto di inabissamento e di
esplorazione del sé, anticipa la realtà e diventa avanguardia di essa.

Scopri la collana Il gabbiere https://www.edizionidifelice.it/ilgabbiere.html

 

La Collana Racconti Zeta nasce dalla volontà della casa editrice di dare spazio a un genere letterario che, pur avendo origini
antichissime, raramente incontra il favore degli editori. In questa che è l’era dello short message, della rivalutazione del
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cortometraggio, cui vengono dedicati diversi importanti festival cinematografici, paradossalmente, la narrazione breve viene
considerata un genere secondario rispetto al  romanzo.  Noi,  al  contrario,  crediamo che la  capacità di  trasmettere un
messaggio immediato sia un talento e su questo talento vogliamo puntare: raccolte di racconti che rispondano ai canoni di
brevità, essenzialità, densità, unicità, con un formato agile dei libri di circa 100 pagine, quasi tascabili e curati in ogni
particolare. Pubblicheremo non più di tre libri l’anno.

Scopri la collana Racconti Zeta https://www.edizionidifelice.it/racconti-zeta.html

 

La  collana  Gli  Occhi  del  Pavone  nasce  con  l’intento  di  offrire  al  lettore  un’occasione  di  approfondimento  e  riflessione  sul
Mediterraneo attraverso le voci di un ensemble di storie, intuizioni, percorsi, sguardi, che fanno capo a un’anima eterogenea
e  a  un  pluriverso  simbolico  in  cui  tutto  si  differenzia  per  la  propria  peculiarità  e,  allo  stesso  tempo,  si  ricompone  in
un’immagine  armonica  e  aperta  alla  complessità  dell’essere  e  delle  sue  manifestazioni.

Scopri la collana Gli occhi del pavone https://www.edizionidifelice.it/gli-occhi-del-pavone.html

 

La  Di  Felice  Edizioni  e  Roberto  Michilli  che  dirige  la  collana  si  propongono  di  offrire  ai  lettori  in  nuove  traduzioni  classici
stranieri sconosciuti,  poco conosciuti o dimenticati,  oppure celebri ma appannati da traduzioni non all’altezza. Accanto a
questi, testi italiani di fine Ottocento e inizio Novecento che meritano di essere valorizzati.

https://www.edizionidifelice.it/racconti-zeta.html
https://www.edizionidifelice.it/gli-occhi-del-pavone.html

